

Amigo chileno: Le  
digo carta desde hace mucho.  
Perdoneme. Esperaba tu misiva,  
decirte la exacta dirección de  
Maloloma o Lago U. con certeza.  
Me gustaría enviarle una linea.  
Recuerdo de nuestra buena amistad

¡Cómo estás de salud? La mía  
declina. Se ha acentuado mi miopía,  
tonta herencia familiar. Se me cierran  
los ojos, no paro de fragar y me duele  
francamente la boca. Tu madre la pa-  
ciente al fin desuada. Y como ella  
es inhumana. Hay que resignarse con estos  
infratores primorios del mundo. Con todo  
mas me faltan los pernos y no puedo  
salir de casa. Estoy condenado a cada  
esperpetua en la cara. Claro que  
mis acciones avanza hacia los 72 - esas perpetu-